
ХОРОШИЙ
ЗАДЕЛ

На 105 — 107 процентов вы-
полняют ежемесячные задания

бригады бараночного участка

хлебокомбината, возглавляемые
В. А. ПоПковой и Н. А. Смир-
новой. Добиваются этого ра-

ботницы прежде всего за счет

повышения своей квалифика-
ции, экономии рабочего време-

ни. Не случайно коллектив в

числе первых на предприятии

выполнил план трех лет пяти-

летки. Второй месяц трудится

он в счет четвертого года пяти-

летки. На рабочем собрании,
где члены бригады обсуждали
социалистические обязательст-
ва следующего года, они наме-

тили для себя новые рубежи:
решили план четырех лет деся-

той пятилетки выполнить к 62-й
годовщине Великой Октябрь-
ской революции.

Бригады продолжают тру-

диться не снижая набранного
темпа. В октябре они вырабо-
тали сверх плана 1.600 кило-

граммов бараночных изделий.
Пример в труде показывают

здесь признанные мастера свое-

го дела Н. А. Ковикова и

Е. И. Лебедева — лучшего ка-

чества баранки выпекают они.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭШСПЕНТИВНОСТИ
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

Лидеры
соревнования

489 тысяч тонн — столько гру-

зов перевез в октябре коллектив

нашего объединения. Намеченная
программа успешно выполнена:

план объема перевозок — на 100,6
процента, грузооборота — на 105,2
процента. Вомногом этому способ-
ствовало то, что водители предпри-

ятия, соревнуясь за достижение

наивысшей производительности

труда, добивались высокого коэф-
фициента выпуска автомобилей на

линию. В целом по объединению
этот показатель выполнен на 100,3
процента.

На состоявшемся дне бригадира,
где подводились итоги октябрьско-
го соревнования, были названы
коллективы, чей вклад в общий
успех оказался особенно весомым.
Это комсомольско-молодежная

бригада В. Я. Окунева, водители

которой работают на большегруз-
ных автомобилях МАЗ — 516.
Свои обязательства они выполни-
ли на 127,2 процента.

По использованию прицепов

лучшей стала бригада Г. М. Пав-
лова, обеспечившая коэффициент
выпуска прицепов на линию 0,692
при норме 0,680 и выполнившая

производственное задание на 112,1
процента.

Среди почасовых автомобилей
первое место присуждено бригаде
А. Е. Антоновой, обслуживающей
почтовый узел связи: коэффициент
выпуска парка выполнен на 105,5
процента.                                       _

Бесперебойную работу бригад
четко обеспечивали ремонтники.

Лучшей здесь стала бригада, воз-

главляемая И. В., Вологовым, чле-

ны которой выполнили нормы вы-
работки на 111,4 процента.

Лидером соревнования стал так-
же коллектив агрегатного цеха го-

ловного предприятия.

Л. ПУПКОВА,
экономист ОТиЗ производ-
ственного объединения гру-
зового автотранспорта.

Филипп Михайлович
Быстрое — бригадир во-

дителей большегрузных
автомобилей.

Коллективу, которым

он руководит, присвоено

звание «Лучшая бригада
управления «Ленобл-
транс».

Фото Ю. Терентьева.

□

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ

----------------------------    Ферма Загривье

Плодотворно трудятся в третьем
году десятой пятилетки работающие
в паре телятницы фермы Загривье
совхоза «Сланцевский» Г. М. Рогаче-
ва и Э. Ф. Матвеева. В октябре
каждая телочка в их группе прибав-

ВЫСОКИЕ   ПРИВЕСЫ
ляла в среднем за сутки на 915
граммов при плане 650... Это ре-

зультат добросовестного труда те-

лятниц, тщательного уход^ их за

своими подопечными, рационального
кормления.                            ,

----------------  Ферма Кушела

ПРЕОДОЛЕВАЯ ТРУДНОСТИ
Ферма Кушела совхоза «Родина»

с февраля этого года переведена на

содержание первотелок^ Несмотря на

трудности, связанные с перестройкой
работы, коллектив фермы, который
на протяжений многих лет возглавля-
ет бригадир Т. А. Четверякова,
добивается высокой продуктивности

дойного стада. За десять месяцев на-

дои на каждую   фуражную    корову

Мастерами своего дела давно заре-

комендовали себя в совхозе «Аврора»
птичницы Н. В. Шувалова (птице-
ферма Рудно), А. А. Канарейкина и

М. В. Баранова (птицеферма Листов-
ка).

В нынешнем году все трое взялись
получить от каждой курицы-несушки

составили 2.999 килограммов при годо-

вом плане 3.200 килограммов. Это
на 167 килограммов больше, чем за

тот же период прошлого года.
Ведущее место во внутрифермском

соревновании занимают доярки Т. П.
Муравьева и А. А. Крылова, полу-

чившие с начала года от каждой ко-

ровы своей группы соответственно по

3.148 и 3.113 килограммов молока.

-------------------------   Совхоз к Аврора'

ЛУЧШИЕ   ПТИЧНИЦЫ
по 175 яиц, что в валовом исчисле-

нии составит 240.000 штук. За десять

месяцев работающие в паре птични-

цы А. А. Канарейкина и М. В. Ба-
ранова уже получили от ка'ждой не-

сушки по 172,2 яйца, а Н. В. Шува-
лова — по 172 яйца. Годовой план

будет значительно перевыполнен.

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА; ИНИЦИАТИВА, ПОИСК, РЕЗУЛЬТАТ

у! АК подчеркивал Л. И. Бреж-
■ ' пев, важнейшим условием

успеха партийного руководства

экономикой • является Ленин-
ский стиль работы, стиль твор-

ческий, проникнутый научным

подходом ко всем обществен-
ным явлениям. Он самым тес-

ным образом связан с совер-

шенствованием форм и методов

партийной работы, предполага-

ет строгое соблюдение всеми

партийными организациями ле-

нинских норм партийной жизни

и принципов партийного руко-

водства, требует комплексного

решения экономических и со-

циальных проблем, органиче-

ского сочетания хозяйственной
и воспитательной работы.

В нашем объединении ком-

плексное соединение всех мер

и усилий администрации, пар-
тийных и общественных орга-

низаций, направленных на ре-

шение хозяйственных задач, на-

ходит место в перспективном

плане экономического и со-
циального развития объедине-
ния «Ленинградсланец» на 1976
— 1980 годы. С учетом этого

плана был разработан перспек-
тивный план работы парткома
на три года (1976—1978 г.г.).

Повышение организованности
и ответственности во всех
звеньях Производства во мно-
гом зависит от улучшения ра-
боты с кадрами. Поэтому парт-

НАУКА
УПРАВЛЯТЬ

Сегодня делегаты партийных
организаций предприятий объ-
единения «Ленинградсланец»
на VI отчетно-выборной партий-
ной конференции обсуждают
итоги трехлетней деятельности

парткома по руководству хо-

зяйственным строительством,

его идеологическую и организа-
ционную работу по претворе-

нию в жизнь решений XXV
съезда КПСС.

а

ком в 1976 году в целях кон-
кретизации плана экономиче-

ского и социального развития

объединения в части работы с
кадрами утвердил «Комплекс-
ный план работы с руководя-
щими и инженерно-технически-

ми кадрами на предприятиях
объединения на 1976 — 1980 го-
ды».

Для создания действенного
резерва на выдвижение активи-
зировали работу совета моло-

дых специалистов. Партком ре-
комендовал  в его состав пять

коммунистов. Усилили работу
по подготовке молодых специа-
листов к вступлению в партию

и в первую очередь, молодых

инженеров. Так, в 1973 году

из 32 инженеров в возрасте до

30 лет только двое были ком-

мунистами. В настоящее. время
иЗ-36 инженеров 12 являются

коммунистами.

В июне 1978 года на заседа-

нии парткома был рассмотрен

вопрос «О работе отдела кад-
ров объединения и учебно-кур :
сового комбината по совершен-
ствованию подготовки рабочих
кадров основных профессий».
Во исполнение данного поста-
новления был издан приказ,

предусматривающий повышение

качества учебного процесса,

разработаны мероприятия ад-

министации по укреплению ма-
териальной базы учебно-курсо-
вого комбината (УКК), рас-
считанные на два года. К вы-

шесказанному следует доба-
вить еще комплекс мероприя-

тий идейно-воспитательной и

массово-политической работы,
проводимой в коллективах ад-

министрацией, партийными,
профсоюзными и комсомольски-

ми организациями предприятий
объединения. Результат : этой
работы: пять лет назад на под-

земных работах на руководя-

щих должностях     было более
(Окончание иа 2-й стр.)

Книголюбы
читают лекции

При Сланцевском отделении

добровольного общества кни-
голюбов создана лекторская

группа. В составе ~ее — акти-
вист центральной районной
библиотеки, пенсионер Е. И.
Пригожий, инструктор отдела

пропаганды и агитации ГК
КПСС А. А. Манкуни, заведу-
ющая отделом обслуживания
объединенной районной библи-
отеки Л. А. Ходжаева, ре-
жиссер народного театра

Дворца культуры завода

«Сланцы» Ю. В. Сазонов, пред-

седатель городского отделения

общества книголюбов Н. И.
Широкова. Они выступят иа
предприятиях, в учреждениях,

организациях нашего города и
района. Тематика лекций раз-
нообразна. Широко представле-

на военно-патриотическая, ис-

торическая литература, творче-
ство отдельных писателей и

так далее. Четыре лекции о
жизни и творчестве Л. И. Тол-
стого уже прочитал Е. И. При-

' гожин, а Л. А. Ходжаева вы-
ступила перед кингисеппскими

читателями.

Концерт
на ферме

Тепло принимали доярки
фермы Степаиовщииа совхоза
«Сланцевский»         концертную
группу работников культуры.
Ансамбль, в который входят

заведующие автоклубами отде-
ла культуры горисполкома

Н. Федоров, В. Николаева, ра-

ботники районного Дома куль-
туры 3. Ножкина и 3. Катуш-
кина, исполнил несколько песен
советских композиторов.

Известность в районе полу-
чил и дуэт 3. Ножкиной и ди-
ректора районного Дома куль-
туры Г. Трущенко. Народные
песни, которые они исполнили,
также пришлись по душе зри-
телям.

С этой концертной програм-
мой работники культуры вы-
ступят на других фермах сов-

хозов нашего района.

Семинар
в библиотеке

Эффективной учебой для

библиотекарей служат семина-

ры, которые проходят «а базе
объединенной районной библи-
отеки. На повестку дня, как

правило, выносятся актуальные

вопросы, направленные на

улучшение пропаганды книги,

повышение ее роли в нравст-

венном, трудовом, ' политиче-

ском, эстетическом воспитании

трудящихся. Тема семинара,

который состоялся на этой не-

деле, — «Дифференцированное

обслуживание читателей в ус-

ловиях централизации». На
нем работники библиотеки де-

лились опытом работы в этом

направлении.

У нас в гостях—

Валерий
Золотухин

Те, кто смотрел художест-

венный фильм «Бумбараш», по-

ставленный по ранним расска-

зам Аркадия Гайдара, ие мог
не восхититься мастерской иг-
рой Валерия Золотухина, ис-
полнявшего главную роль. В
среду, 22 ноября, Валерий Зо-
лотухин — гость нашего горо-
да. Его встреча со сланцевча-
иами будет проходить во Двор-
це культуры завода «Сланцы». I
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100 практиков, сейчас под зем-
лей работают только дипломи-
рованные специалисты. Все
вновь принимаемые на шахты
проходят обучение в УКК с от-

даниях парткома. К этой рабо-
те парткок привлекал все звенья

нашего общественного механиз-

ма. Наряду с отчетами хозяйст-
венных руководителей партком

рассматривал и работу    проф-

НАУКА УПРАВЛЯТЬ
рывом от производства. Увели-
чился приток молодежи.

Работа" с кадрами предпола-
гает неразрывную связь с раз-
витием народной инициативы,

массового социалистического

соревнования. Отличительной
чертой социалистических обя-
зательств на 1978 год стал упор

на достижение практических

результатов в повышении эко-

номической эффективности про-

изводства и качества работы.
По инициативе парторганиза-

ций шахт и парткома админи-

страция впервые начала зани-

маться разработкой годовых

планов для добычных и про-

ходческих бригад. В результа-

те этого социалистические обя-
зательства по добыче на 1978
год были приняты в полтора

раза напряженнее, чем в пре- '
дыдущие годы. Партком при-

нял участие в расчете соцобя-
зательств не только предприя-
тий, но и подавляющего числа

бригад. Регулярно вопросы ор-

ганизации социалистического
соревнования ^выполнения обя-
зательств обсуждались на засе-

союзных 1 и комсомольских , ор-

ганизаций по мобилизации тру-
дящихся на выполнение приня-

тых социалистических обяза-
тельств.!

Говоря об осуществлении

парткомом права контроля хо-

зяйственной деятельности ад-

министрации, необходимо доба-
вить, что вопросами экономики,

производственной деятельности

партком повседневно занимает-

ся в рабочем порядке. В пос-

ледние годы сложилась доволь-

но четкая система информиро-
вания | парткома различными

службами объединения об эко-

номическом состоянии, о выпол-

нении (Показателей государст-

веиногй плана. Администрация
ежемесячно пр'едставляет в

партком анализ выполнения

плана по всем производствен-

ным и; технико-экономическим

показателям. Заместитель ди-

ректора по экономическим воп-
росам ростоянно информирует
партком о состоянии фондов
экономического стимулирова-

ния, об упущениях в производ-

ственной деятельности, ведущих

к экономическому ущербу. По
этой информации проводятся -

индивидуальные беседы с ли-
цами, допустившими халатное
отношение к- исполнению своих

служебных обязанностей. В не-

обходимых случаях эти вопро-

сы выносятся на заседания

парткома.

Постоянное внимание партко-
ма к организации производства,

контроль за экономической эф-
фективностью работы, тесная

деловая свяЗь с администраци-

ей при решении всех хозяйст-
венных и социальных проблем
во многом способствуют еже-
годному выполнению плана "и
социалистических обязательств.
Коллектив объединения имеет

значительное опережение пока-

зателей пятилетнего плана. За
два года и 10 месяцев план по

прибыли выполнен на 115 про-

центов, лолучено сверхплано-

вой прибыли 1.415 тысяч руб-
лей. Экономия от снижения се-

бестоимости составила 294 ты-

сячи рублей. За отчетный пе-

риод добыто 375 тысяч тонн
сверхпланового сланца.

Но в работе парткома и пар-

тийных организаций объедине-
ния «Ленинградсланец» много

проблем, которые решаются
медленно, приходится сталки-

ваться и с фактами неисполни-

тельности. Эти вопросы ждут

своего решения.

Э. ТКАЧЕНКОВ,
секретарь партийного коми-

тета Л ПО «Ленинградсла-
нец».

Добросовестным отношением к
работе, к выполнению обществен-
ных поручений завоевал авторитет
и уважение у товарищей по брига-
де, у коммунистов участка Нг 4
шахты «Ленинградская» горнора-
бочий очистного забоя Геннадий
Александрович Воробьев. Третий
год он избирается партгрупоргом
участка. Г. А. Воробьев —делегат
партийной конференции объедине-
ния.

Фото О. Александрова.

Цифры и факты
Выполняя план экономиче-

ского т социального развития,
партийная организация, адми-
нистрация производственного

объединения «Лениградсланец»
особое внимание уделяют лече-

нию и отдыху трудящихся. За
два года и девять месяцев 727
горнякам были выданы путевки
в санатории страны, в пансио-

наты и дома отдыха — 1.219.
На туристических маршрутах
побывали   1.757 человек.

В 1976 году построен сана-
торий-профилакторий на 100
мест, в нем отдохнули 2.393 че-

ловека.

В 1976 году построен Дом
физкультурника, в текущем го-

ду построена и сдана в эксплу-

атацию база отдыха на реке

Нарве.

ДУША
КОЛЛЕКТИВА

На нашей шахте энергоме-
ханическая служба выполняет

большое и ответственное дело.

Партийная группа, в которой
20 коммунистов, контролирует

работу каждой службы, а их у

нас 4. Одной из боевых служб
считается ремонтно-монтаж-

пый участок, куда входит груп-
па планово-предупредительно-

го ремонта. Этот коллектив у

нас трудится исключительно

под землей. Из 24 членов кол-

лектива РМУ четверо — члены

КПСС. Особо хочется выделить

электрослесаря В. А. Кузнецо-
ва, которого на собрании
партгруппы рекомендовали в

члены партийного бюро, а за-

тем и делегатом на конферен-
цию парткома. Владимир еще

молод, но уже успел окон-

чить наш Сланцевский техни-

1 кум, а сейчас заканчивает дру-

гой техникум —горный—
в Силламяэ. Активный
рационализатор, проф-
групорг, член участкома

профсоюза, заместитель

партгрупорга. Много, ко-

нечно, у Владимира об-
щественной работы, но

рн с ней справляется.

Одной из важнейших служб
в ЭМС является подъем и во-

доотлив. Обычно их называют

«сердцем шахты». Действитель-
но, от работы этой службы за-

висит выдача на-гора всего, что

добыто в забоях. На каждого

из 8 коммунистов, работаю-
щих здесь, приходится ответст-

венная работа. Прекрасно
справляется с ней машинист
подъема Е. К. Васько, которая

также ^избрана делегатом кон-

ференции. Она выполняет об-
щественную работу председате-

ля участкового комитета
профсоюза, а также является

членом шахтного комитета.

Электрослесарь коммунист Е. А.
Сердитое пенсионного возра-

ста* однако продолжает тру-
диться на прежнем месте. Воз-
главляет добровольную народ-

ную дружину шахты. Награж-
ден знаком «Шахтерская

слава» 111 степени, имеет мно-

го поощрений, его портрет нет

однократно заносился на Доску
почета.

Понимая важность выполне-

ния задач, поставленных перед

нами XXV съездом КПСС, ком-
мунисты отдают все свои силы

и знания для успешной рабо-
ты нашего старейшего в горо-

де коллектива. Равняясь на

передовых коммунистов, пока-

зывают образцы примерного
труда и беспартийные электро-

слесари Н. И. Аннсимов, И. А.
Иванов, М. И. Ершов. Они с

ноября стали пенсионерами, но

остались работать на своих ме-

стах. Их поступок — результат

работы партгруппы. Которая
стремится направлять сознание

трудящихся на выполнение

плана, а также стремится при-

вить любовь к своему коллек-

тиву.

А. ШВЫРКОВ,
партгрупорг ЭМС шахты

имени С. М. Кирова.

СДЕЛАТЬ П
К Е М А Л О

В, 1978 году коллектив нашего

участка № 1 добился определен-

ных успехов в труде. С начала

года добыто более 10 тысяч куби-
ческих метров горной массы сверх

плана. Из месяца в месяц улучша-

ют производственные показатели,

постоянно выполняют плановые

задания горнопроходфские брига-
ды, бригада горнорабочих очистно-

го забоя.

Немалая заслуга в достижении

положительных результатов в ра-

боте коллектива участка принад-

лежит партийной группе. Комму-
нисты партгруппы расставлены на

решающих участках' производства.

Из 12 коммунистов девять — ра-

бочие и трое — инженерно-техни-
ческие работники. Все коммунисты

имеют конкретные партийные по-

ручения. Так, бригадир А. Е. Але-
щенков отвечает за работу ДНД
на участке, бригадир. В. А, Поля-
ков — заместитель партгрупорга,
отвечает за работу комсогруппы,

В. В. Клочков избран председате-

лем участкового комитета профсо-
юза, А. И. Смирнов является чле-

ном партийного бюро шахты.

Свою повседневную деятель-

ность партийная группа проводит

в тесном . контакте с руководством
участка и участковым комитетом

профсоюза. Контролируя хозяйст-
венную деятельность руководите-

лей участка, работу обществен-
ных организаций, участкового - ко-

митета профсоюза и комсогруппы

участка, партийная группа помо-

гает делом и советом. Достаточно
сказать, что коммунисты участка

являются застрельщиками всех

проводимых общественных меро-

приятий: они всегда первыми вы-

ходят на коммунистические суб-
ботники, воскресники, Первые в

шефской работе.
В июле текущего года на участ-

ке было проведено заседание пар-

тинной группы с Повесткой дня «О
выполнении коммунистами участка

требований Устава КПСС». На
этом заседании состоялся деловой
и принципиальный разговор о том,

что еще не все коммунисты парт-

группы в полной мере выполняют
обязанности, определенные Уста-
вом партии. Серьезной критике

подвергался коммунист В. А. По-
ляков за недостаточное руковод-

ство партгруппой (тогда он был
партгрупоргом), а также за низ-

кую организацию труда в бригаде,
которой руководит. Следует отме-

тить, что критика пошла на поль-

зу. В. А. Поляков сделал соответ-

ствующие выводы. В настоящее
время руководимая им бригада
работает значительно лучше, вы-

полняет план проходки горных

выработок, а сам В. А. Поляков
более активно включился в работу
партгруппы.

На нашем участке работает
много молодежи. Задача партий-
ной группы и руководства участ-
ка —создавать для них все необхен
димые условия для успешного

овладения профессией горняка.
Тот факт, что уже многие моло-

дые рабочие выдвинуты звеньевы-

ми, говорит сам за себя.
Одним из актуальных -вопросов,

который должна держать в поле

зрения партгруппа, — повседнев-

ная забота о росте партийных: ря-

дов за счет лучших передовых
рабочих, комсомольцев и молоде-

жи, которых -мы должны готовить
достойными высокого звания
коммуниста. В настоящее время

в этом плане сделано далеко не

все, и этот вопрос должен волно-
вать каждого коммуниста участка.

Много проблем и задач предсто-
ит решить нашей партийной груп-

пе участка, чтобы добиться пов-

седневно авангардной роли комму-

нистов -и стать поистине передо-

вым отрядом участка в мобилиза-
ции трудящихся на успешное за-

вершение производственной прог-
раммы текущего года и пятилетки

в целом.
н. пинковскии,

партгрупорг  участка .№ 1'
шахты № 3.

I

ГТРОШЛО восемь месяцев, как об-
' ! ' разована цеховая партийная
организация энергомеханическон
службы шахты «Ленинградская».
Но роль ее видна уже во всех

делах.. Проведено 6 собраний,
8 заседаний партийного бюро.
Создание цеховой парторганиза-

ции дало возможность прибли-
зиться к каждому члену КПСС,
активизировать его роль. Работу
удалось поднять, а значит и

сдвинуть с места.

Взять хотя б^ такой важный
вопрос, как рост рядов КПСС. В
основном занималис-ь им не «вни-

зу» — в партгруппе, а в партбюро
шахты. Кандидатура не проходила

через обсуждение в кругу това-

рищей по работе, прием осуще-

ствлялся на заседании партбюро
шахты, затем на общем собра-
нии. Часто процесс приема затяги-

вался, так как собрание преду-

сматривалось 1 раз в два месяца.

Теперь же партийная работа в

эиергомеханической службе стро-

ится так, что каждый человек на

виду.

Говоря об организованности, бое-
способности организации в усло-

виях, в общем-то, сложных (ком-
мунисты трудятся на пяти раз-

ных по профилю и назначению

участках, в разных сменах, на по-

верхности и под землей), доста-

точно отметить тот факт, что из

57 человек можно назвать лишь

единицы, которые пока еще чис-.

лятся в пассиве. 80 процентов

коммунистов имеют постоянные

поручения. И это говорит о том,

что общественная жизнь пульси-

рует нормально. Это не голослов-

но, потому что партийное бюро,
его секретарь Н. Н. Иванов по-

стоянно контролируют степень ак-
тивности членов партии, направ-

ляют их. Индивидуальная рабо-
та — это первое, на что секретарь

и его помощники делают упор, до-

биваясь активности, выполнения

уставных и служебных обязанно-
стей. Подтверждение, этому —

повестки собраний и заседаний
партбюро. Они конкретны, просты

и доходчивы. Уже за их форму-
лировкой стоит человек, его дело.

На собрания, к примеру, были вы-

несены Такие вопросы; как отчет

председателя группы народного

контроля, о задачах коммунистов
по дальнейшему усилению органи-

заторской и политической работы
в свете ■ требований -XXV  съезда

КПСС, о депутатской деятельно-

сти депутатов горсовета В. А. Ра-
пина и П. Н. Ивановой, о руко-

водстве участковым комитетом
профсоюза молодым коммунистом

К. В. Рожковым, отчет рабкора
газеты «Знамя труда» коммуни-

ста П. И. Антоненкова.
Даже названный круг вопросов

не мог не сказаться положитель-

но на общем состоянии дел. Под-
считать коэффициент полезного
действия, может, пока и нельзя, но
в коллективах служб почувство-

лн авангардную роль партийной
организации.

У ее руля стоит опытный пар-
тийный активист Николай Никола-
евич Иванов. Даже факт выборов
его секретарем уже был в какой-
то степени залогом улучшения ра-
боты: авторитет у него большой.
Почти 40 лет он на шахте, начал
с ученика электрослесаря, закон-
чил техникум, был горным масте-
ром, начальником участка, глав-
ным механиком шахты. 26 лет в
членах КПСС, долго возглавлял
партийное бюро бывшей шахты
№ 1.

Но прежде всего решающую
роль играют деловые качества се-
кретаря, умение видеть главное,
стремление не упустить из виду
любую, на первый взгляд, каза-
лось бы, мелочь. Вроде и не люби-
тель лишних бумаг, но вея доку-
ментация оформлена аккуратно,
оперативно, ведется тщательный
учет контроля принимаемых по-
становлений, замечаний и предло-
жений коммунистов, беспартий-
ных участников открытых собра-
ний.

О. СВЕТЛОВА.
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ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ УДАРНЫЙ

ВНАЧАЛЕ июня нынешнего

года Центральным Комите-
том КПСС и Советом Минист-
ров СССР было принято тюста-

новление «О дополнительных

мерах по обеспечению уборки
урожая, заготовки сельскохо-

зяйственных продуктов   и кор-

ИДЕТ
ЗИМОВКА
СКОТА
мов в 1978 году и успешного

проведения зимовки скота в пе-

риод 1978 —79 годов». В число

мероприятий, которые намечено

осуществить для успешного

проведения предстоящей зи-

мовки скота, входит и ветери-

нарное обследование всего по-

головья скота, оставляемого на

зимовку, проведение комплекса,

ветеринарно - -профилактиче-
ских мероприятий по преду-

преждению заболеваний живот-

ных.

До конца года осталось не-

много времени, но уже сейчас
можно сказать, что ветеринар-

ная служба района сумела пре-

дупредить и искоренить зараз-

ные   заболевания     животных.

Планы ветеринарно-профилак-
тических мероприятий по диаг-

ностическим исследованиям,

прививкам и обработкам в ос-

новном выполнены специали-
стами всех хозяйств, что позво-

лило обеспечить не только улуч-

шение ветеринарно-санитарного

состояния многих ферм, но по

сравнению с прошлым годом

значительно улучшить сохран-

ность крупного рогатого скота.

В социалистическом соревно-

вании ветеринарных специали-

стов района в прошлом году

первое место завоевали ветери-

нарные специалисты совхоза

«Сланцевский» (главный вет-

врач А. И. Хренков). И в этом

году они идут в первых рядах.

В совхозе нет инфекционных
заболеваний, план ветеринар-

ных и санитарных мероприятий
выполняется, улучшилась со-_

хранность крупного рогатого

скота.
Зимовка только началась. И

всем работникам животновод-

ства необходимо приложить

максимум усилий, чтобы она

проходила успешно, чтобы мы

могли получать высокие надои

молока, увеличивать выход те-

лят и их сохранность, чтобы
успешно выполнять планы по

продаже государству продуктов

животновод ств а .

Н. КОЗЛОВ,
главный ветврач района.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ                                „ йки С еЛ а -трак

ОСМОТРЫ РАБОЧИХ ^ ^
Забота о здоровье челове- В

ка является в нашей стране
делом большой государст-

венной важности. На охра-
ну здоровья направлены

многие профилактические и
лечебные мероприятия.

Согласно приказу министра

здравоохранения СССР люди,

занятые на работе с вредными

условиями труда, должны про-
ходить обязательные предвари-
тельные осмотры при поступле-
нии на работу и периодические
— раз в год. К этой категории

относятся и некоторые труже-

ляторщики и т. д.

поликлинике центральной
районной больницы проходят

сейчас осмотры рабочие всех

совхозов района. 50—60 чело-

век осматривают ежедневно
врачи ЦРБ.

С целью экономии времени

сельских тружеников, улучше-

ния их обслуживания на селе

работает передвижной флюоро-
граф. Он удобен, не требует
особых условий. С помощью

флюорографа выявляются ран-

ние формы туберкулеза, рака

легких и своевременно начина-

ется лечение.

УСТРАНЯТЬ    НЕДОСТАТКИ
Охрана    здоровья  горня-

ков   шахты № 3  — забота
здравпункта      предприятия,
администрации,     профсоюз-
(ного комитета.    Вместе они
участвуют     в   составлении

комплексного плана оздоро-
вительных         мероприятий,
вместе   должны претворять

его в жизнь.
Однако,   как  выяснилось  на

состоявшейся     здесь    недавно
отчетно-выборной профсоюзной
конференции,   план этот нынче
выполняется медленно:    из   17
мероприятий          осуществлено
лишь 8.

За 9 месяцев  -возросла    по

сравнению с тем же периодом

прошлого года заболеваемость,
особенно простудными заболе-
ваниями, имеются недостатки в

организации горячего питания

шахтеров и т. д. Об этом гово-

рила заведующая здравпунк-

том М.  В.   Иванова.      '
Участники конференции за-

писали в решение ряд пунктов,

направленных на устранение

недостатков, в частности, лик-

видировать сквозняки —одну из

главных причин простудцых за-

болеваний, сделать косметиче-

ский ремонт душевых помеще-

ний, ' улучшить доставку горя-

чей пищи шахтерам.

ПРОТ ИВ КАРИЕСА го р е6е" ка з у6,, у ю
пасту      и    щетку.

Кариес — распространен-

ная болезнь зубов, ею стра-
дают до 90 процентов насе-
ления всех возрастных

групп.

В Ленинградской области и
в нашем городе разработана
система профилактики кариеса

у детей.
Стоматологи поликлиники

проводят занятия с медицин-

ским персоналом детских яслей
и садов, где настоятельно ре-

комендуют завести для каждо-

приучать детей    чистить   зубы
утром.

Пока эти рекомендации осу-

ществлены лишь в нескольких

детских учреждениях, в част-

ности, в старших группах яс-
лей №№ 6 и 14. Но при актив-

ном участии медицинских се-
стер, воспитателей дошкольных

учреждений, родителей детей
им предстоит занять прочное
место в режиме дня ребят.

Подборку подготовила
И. ПЕРМИНОВА.

ЗНАНИЯ—
МОЛОДЫМ

Принимая во внимание реше-

ния VIII Всесоюзного съезда

ДОСААФ, коллектив Сланцевско-
го филиала Ломоносовской авто-

школы ДОСААФ помогает гото-

вить призывников для службы в

рядах Советской Армии. Моло-
дежь получает в автошколе не

только специальность водителя-

электромеханика, но и приобрета-
ет те навыки и знания, которые

необходимы  молодому воину.

С ребятами занимаются инст-

рукторы, преподаватели, которые

имеют немалый опыт работы.
Свои знания они умело передают

курсантам. Такие инструкторы,

как Э. Э. Коммусар, Г. И. Иш-
маев, работают в автошколе бо-
лее двадцати лет. Преподаватель
М. Д. Павлов имеет большой пе-
дагогический и воинский опыт ра-

боты.

Учебно-материальная база, соз-
данная в филиале, обеспечивает
успешное проведение занятий не

только теоретических, но и практи-

ческих. Организован класс лабо-
раторно-практических занятий,
гараж регулировок двигателей.
Много сил и энергии отдает со-
вершенствованию         учебно-мате-
риальной базы филиала мастер
производственного обучения А. А.
Петроченков. Все это вместе взя-

тое благоприятно сказывается иа
результатах подготовки курсан-

тов.

Успешно осваивают программу

курсанты И. Калязин, А. Сидоров,
А. Тислер, В. Симанович, С. Фе-
доров. Они учатся на «отлично»,

участвуют в общественной жизни
школы: помогают оборудовать
классы,   делать  учебно-наглядные

пособия. Опыт работы показал,

что те курсанты, которые хорошо

учатся в филиале, отлично слу-

жат в рядах Советской Армии.
Например, выпускник 1970 года

В. Семенов, закончив- службу,
имел много благодарностей от

командования части.

И. СИЛЕНОК,
начальник филиала.

НА СНИМКАХ: (слева] в классе

правил дорожного движения и ос-

нов безопасности занятие ведет

преподаватель М. Д. Павлов; ма-

стер производственного обучения
А. А. Петроченков проводит

практические занятия с курсанта-

ми А. Тислером, А. Сидоровым; в

классе практических работ (вни-
зу); отличник учебы, командир от-

деления, курсант И. Калязин

(вверху справа).

Фото О. Антонова.

„МЕТАЛЛОЛОМ-
МАРТЕНАМ"

Под таким заголовком в но-

мере 207 газеты „«(Знамя тру-

да» была опубликована кор-

респонденция, в которой гово-

рилось о том, что завод «Слан-
цы» в сентябре не выполнил
план по сдаче металлолома. В
редакцию пришло письмо, за

подписью заместителя директо-

ра завода «Сланцы» В. II. Ва-
силькова, в котором сообщает-
ся, что на предприятии прини-

маются меры для ликвидации

задолженности. План сдачи ме-

таллолома в октябре перевы-

полнен на 4,3 тонны.

Р ПРОЕКТ постановления от-

^ четно-выборного комсомоль-

ского собрания совхоза «Родина»
решили было записать: «Добиться
проведения комсомольских собра-
ний с явкой ие менее . 75 проДен-
тов». Но ^спомнили, 'что есть ус-

тавные требования и обязанности
каждого из комсомольцев. Хотя
этот пункт так и не появился в

постановлении, спор, возникший
кз-за него, свидетельствует —

комсомольская организация сов-

хоза хронически больна «неактив-

ностью».

В прошлые годы комсомольцы

«Родины» нередко занимали пер-

вые места в социалистическом со-
ревновании комсомольских органи-
заций совхозов, в этом — заметно

сдали свои позиции. Не сказать,

что дел никаких в организации

не было, но если сопоставить сде-

ланное и то, что осталось на бу-
маге, то   верх  возьмет  последнее.

«В центре внимания комсомоль-

ской организации постоянно нахо-

дятся вопросы выполнения зада-

ний пятилетки, дальнейшее повы-

шение качества и эффективности
работы. Успешно справились с за-

данием следующие комсомольцы:

Николай Логунов при плане 960
гектаров вспахал 1 .539, Николай
Григорьев — 1.553 гектара, близок
к выполнению плана Юрий Федо-
ров — 870,5 гектара». Это из

доклада бывшего секретаря ком-
сомольской организации С. Лесни-
ковой.

— Большинство комсомольцев
не выполнили задания. Ребята ра-

ботают на гусеничных тракторах,
в  основном,   старых.   Они   часто

ЗА СТРОКОЙ КОМСОМОЛЬСКОГО УСТАВА

МОЛЧАЛИВОЕ СОБРАНИЕ
ломаются, нет запасных частей,

пет и выработки, — так выступил
ответственный за производствен-

ный сектор комитета ВЛКСМ Ни-
колай Григорьев. Плюс к сказан-

ному — нарушения комсомольца-

ми совхоза трудовой и обществен-
ной дисциплины.

В комсомольской организации

совхоза 65 человек, несоюзноп мо-
лодежи — 73, а до 23 лет — 57
человек. За отчетный период ком-

сомольская организация выросла...

на 6 человек.

Среднего образования нет у 76
молодых  производственников.

Проведено за год больше 10 ве-

черов, в том числе были совмест-

ные вечера с комсомольцами дру-
гих хозяйств. Хорошо подготови-

лись к 60-летию ВЛКСМ: прошел

вечер, устный журнал, были орга-
низованы полнтчтения, беседы по

радио.

— По-всякому стараемся при-

влечь к этим мероприятиям моло-

дежь. И танцы, 1С концерты — по-
жалуйста. А на вечере, посвящен-

ном 60-летню ВЛКСМ, было 5 —

6 комсомольцев и взрослое насе-

ление Выскатки. Провожали ребят
в ряды Советской Армии, органи-
зовали вечер «Ты становишься

солдатом». Пришли родители, но-

вобранцы, а провожать было неко-

му, — обратилась к собранию от :
ветственная за культмассовый сек-

тор комитета комсомола    Наташа

Гуслярова.
И все. Разговоров па собрании

больше не было, выступили всего

двое.

Симптомы безразличия па лицо.

Как и у всякой болезни, у этой
есть своя первопричина. В свое

время, когда комсоргом была
А. Зыгова, собирался комитет

комсомола редко. Приходили одни

и те же комитетчики. Летом место

комсорга заняла Светлана Леснн-
кова. Этой деловой и энергичной

-девушке удалось быстро освоить

новую должность, а вот актив-

ность комсомольцев за несколько

месяцев не поднимешь.
—  Стала собирать ребят, —

рассказывает Светлана, — оказа-

лось, что некоторые даже не мо-
гут вспомнить, за работу какого

сектора отвечают. И па сегодняш-

нее собрание не все члены комите-

та явились — ведь отчитываться

надо, а не о чем.

—  Чтобы поднять активность,

надо вначале улучшить работу ко-

митета комсомола, — поддержал

Светлану ,. секретарь парткома

объедИйёнйя «Родина» Б. Д. Ива-
нов.

Потрудиться комитетчикам, что-

бы вернуться на оставленные по-
зиции, придется немало. Залог ус-
пеха — четко определенная иа
собрании главная задача: повы-

сить активность комсомольцев.

В. МИХАЙЛОВА.



ЛОТЕРЕЯ
ДОСААФ СССР

В выполнении задач, постав-
ленных XXV съездом КПСС по
укреплению оборонной мощи на-
шей страны, определенная роль
отводится Всесоюзному дважды
орденоносному добровольному об-
ществу содействия армии, авиа-
ции и флоту (ДОСААФ СССР).
С 1927 года оборонное общество
содействует подготовке трудя-
щихся к вооруженной защите Со-
ветской Родины, ее государствен-

ных интересов.
Первичные организации ДОСААФ

проводят большую военно-патрио-
тическую работу среди населения,
готовят молодежь    к    службе   в
Советской  Армии  и  Военно-Мор-
ском  Флоте,  привлекают  юношей
и девушек    к    занятиям  военно-
техническими видами спорта, вос-
питывают   у молодежи качества,
необходимые для   мирного  труда
и защиты социалистического Оте-
чества,   Чтобы хорошо вести эту
работу, оборонному обществу не-
обходимо    систематически  попол-
нять    и    обновлять материально-
техническую базу, учебные и спор-
тивные сооружения, а также спор-
тивную технику, для  чего требу-
ются  и  значительные   материаль-
ные ресурсы, и денежные средства.

Решению этих задач во многом
помогают    лотереи,     проводимые
обществом.   В   предвоенные годы
средства    от лотереи   оборонного
общества были направлены в фонд
обороны и авиационно-химического

строительства СССР. Всего с 1927
года по 1941 год состоялось 15 ло-
терей ОСОАВИАХИМА. Получен-
ные от них средства помогли ак-
тивизировать    оборонно-массовую
работу и подготовить немало спе-
циалистов,      хорошо     освоивших
военное дело    и    достойно защи-
щавших Советскую Родину в  го-
ды Великой Отечественной войны.

Постановлением    ЦК  КПСС   и
Совета Министров СССР от 7 мая

1966 года    оборонному   обществу
было разрешено возобновить еже-

годное проведение лотерей. В  ре-
зультате проведенной большой ор-
ганизаторской      и      агитационно-
пропагандистской    работы   среди
трудящихся      значения      лотереи

ДОСААФ   и целей  использования

ее средств,  население  нашего  го-
рода  приняло активное участие в

приобретении      билетов     лотереи
ДОСААФ 1-го выпуска 1978 года.

Сейчас  распространяются  биле-
ты второго выпуска 1978 года,   в
тираже которого будет разыграно

7 миллионов   680   тысяч выигры-

шей, в том числе 800 автомобилей
(160 автомобилей «Волга-ГАЗ-24»,
320   автомобилей    «Москвич-412»,
320     автомобилей     «Запорожец-
968», 2.720 мотоциклов, 6.720 вело-
сипедов, . 26.500, радиоприемников

и фотоаппаратов,    5.280  магнито-
фонов и электрофонов, 4.000 кино-
камер,   а также большое  количе-
ство других вещевых и денежных

выигрышей.
Успешно идет распространение

лотерейных билетов ДОСААФ в
коллективах шахты имени С. М.
Кирова, шахты «Ленинградская»,
цементного завода, районной цен-

тральной больницы и ее филиала.

Не уделяют должного внимания
этому важному делу в коллекти-

вах шахты № 3, СПЗ «Сланцы»,
ремонтно-механического завода,

треста «Севзапметаллургмонтаж»,
райпо, горторга.

27 декабря 1978 года состоится

тираж выигрышей второго выпу-
ска. Долг каждого патриота и

гражданина принять активное

участие в благородном деле ■—

улучшению деятельности ДОСААФ
СССР, укреплению обороноспо-
собности Советской Родины.

А. КРАЕВ,
председатель Сланцевского

ГК ДОСААФ.

Лидии Павловне
ВЕДЯХИНОЙ

Поздравляем с юбилеем, жела-

ем здоровья, успехов в работе,
личного счастья.

Коллектив центральной
сберкассы.

Людмиле МИЧУРИНОЙ
и Николаю ГЕРАСИМОВУ

Поздравляем с началом   семей-
ной жизни. Желаем счастья, любви
и согласия..

Коллектив смеиы    Кузьминой
ПТУ Л ПО «Ленииградсланец».

Людмиле МИЧУРИНОЙ
и Николаю ГЕРАСИМОВУ

Поздравляем   с   днем свадьбы.
Желаем счастья, любви и ^взанм-

ного уважения.

Коллектив ПТУ Л ПО «Лении-
градсланец», экипаж теплово-

за № 5615.

Людмиле МАКСИМОВОЙ
и Александру КОЗЛОВУ

Поздравляем вас с днем брако-
сочетания. Желаем   крепкой  люб-
ви, верности, взаимного уважения

и большого счастья.

Коллектив   смены I цеха    ка-

мерных печей СПЗ «Сланцы».

Людмиле  ВИНОКУРОВОЙ
и Анатолию ПЛЕШКОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем любви, верности и взаим-

ного уважейня.
Коллектив участка по добыче
строительных материалов шах-

ты «Ленинградская».

Гелевидение

Похороны М. А. Губернаторова
состоятся 19 ноября 1978 года.

Прощание с покойным будет
проходить в Доме культуры гор-

няков с 12 до 13 часов.

Комиссия по организации по-
хорон М.  А.  Губернаторова.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 18 НОЯБРЯ
8.55 — «В московском зоопар-

ке». 9.25 — «Для вас, родители!»
9.55- — «Советы и жизнь». 10.25
Музыкальная программа «Утрен-
няя почта». 10.55 — «По музеям

и выставочным залам». Француз-
ская живопись XVIII века.   11.25-
—     «Движение без опасности».

11.55 — Тираж «Спортлото». 12.10
—   Почта программы «Здоровье».
12.55 — Музыкальный абонемент.
«Людвиг ван Бетховен». 2-я пере-

дача. 13.40 — «Круг чтения». 14.30
Для   детей.   Художественный

фильм «Друг мой, Колька». 15;55
—  «Человек на земле». Кинопрог-
рамма. 16.55 — «Никарагуа: народ

против тирании». Ведет передачу

политический обозреватель А. Дру-
жинин. 17.25 — Поет заслуженный
артист Татарской АССР Р. Ибра-
гимов. 18.00 — Новости. -18.15 —

«В мире животных». 19.15 — «Ви-
ват, Россия!» Фильм-опера (по мо-

тивам оперы. А. Петррва «Петр
Первый»). 21.00 — «Время». 21.30
—  Встреча с заслуженным арти-

стом РСФСР А. Мироновым в кон-

цертной студии   Останкино.   23.15
—  23.25 — Новости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 19 НОЯБРЯ
1 1 .00 — «В гостях у сказки».

Художественный фильм «Садко».
2-я часть. 12.10 — «Если сам по-

строишь». Документальный фильм.
12.30 — «Сельский час». 13.30>—
«Музыкальный киоск». 14.00 —

Театральный спектакль. Л. Леонов
«Золотая карета». Фильм-спек-
такль Московского драматическо-

го театра на Малой Бронной. 16.15
—    «Международная панорама».

16.45 — Сегодня день ракетных

войск и артиллерии. 17.00 — Кон-
церт, посвященный дню ракетных

войск и артиллерии. 17.30 — До-
кументальный телефильм «Девуш-
ки с белого острова». 18.00 — Но-
вости. 18.15 — Чемпионат СССР
по хоккею. «Салават Юл^ев»
(Уфа) — ЦСКА. 20.00 — «Клуб
кинопутешествий». 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «О балете». 22.30 —

Документальный телефильм «Го-
лубая ниточка истории». 22.40 —

22.50 — Новости.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 20 НОЯБРЯ
8.00 — «Время». Информацион-

ная программа. 8.35 — Утренняя
гимнастика. 8.55 — «Малыш и

Карлсон». Мультфильм. 9.15 —

Концерт. 10.00 — «Друг мой,
Колька». Художественный фильм.
11.25 — «В мире животных». Ве-
дущий — журналист В. М. Песков.
14.30 — «Сельские будни». Кино-
программа.   15.25  —  «Творчество

Корнея Чуковского». 16.10 —

«Мамина школа». 16.40 — Чемпи-
онат СССР по многоборью ГГО
на призы газеты «Комсомольская
правда», 17.15 — Встреча юнкоров

телестудии «Орленок» с героями

Советского Союза, ветеранами Ве-
ликой, Отечественной воййьг Г. Д.
Онуфриенко, П. Г. Якубовским,
О. Н. Смирновым, М. Д. Цикиным.
18.00 — Новости. 18.15 — «Стихи
—  детям». 18.30 — Творчество на-

родов мира. 19.00 — «Год третий
—  год ударный». «В дело — каж-

дый киловатт». 19.45 — - Играет
лауреат международных конкурсов

С. Иголинский (фортепиано). 20.00
—  М. Горький. «Васса Железно-
ва». Премьера фильма-спектакля
Центрального академического те-

атра Советской Армии. 21.00 —

«Время». 21.30 — Продолжение
фильма-спектакля «Васса Желез-
нова». 22.35 — «Таллинские кар-

тинки». Музыкальная программа

из Таллина. По окончании — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
СУББОТА, 18 НОЯБРЯ

14.35 — «Наш сад». 15.05 —

Кино и современность. «Размышле-
ния молодых». 16.05 — «Шахмат-
ная школа. Класс разрядников.

Середина игры». 16.35 — «Укро-
щение огня». Художественный
фильм (с субтитрами). 1-я серия.

18.10 — «Внимание! Микрофон
включен!» (Повторяется по прось-

бе зрителей). 18.55 — Реклама.
19.00 — «Ленинград». Информаци-
онная программа. 19.40 — «Пре-
ступление».            Художественный
фильм. Фильм 1-й. «Нетерпи-
мость». 21.00 — «Наши чемпионы».
Документальный телефильм. 21.30
—  «Кино и время». «В мире науч-

но-популярного кино». 22.15 —

«Калейдоскоп». Эстрадная прог-

рамма. (Повторение от 8 ноября).
По окончании — Новости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 19 НОЯБРЯ
16.00     —     Для     школьников.

«Встретимся в воскресенье». 16.30
—  «Работники искусств — моло-

дой рабочей смене». 17.30 — «Ак-
туальный комментарий». Беседа
политического             обозревателя
А. Юркова по вопросам экономи-

ческого и социального развития

Ленинграда и Ленинградской об-
ласти. 18.00 — «Поет Таисия Ка-
линченко». Концерт. 18.25 — «Од-
нополчане». Тележурнал. 19.00 —

Концерт к дню ракетных войск и

артиллерии. 19.30 — «Уссури —

река таежная». Документальный
телефильм. 19.50 — «Преступле-
ние». Художественный фильм.
Фильм 2-й. «Обман». 1-я часть.

21.00 — «Полчаса в Эрмитаже».
Английская миниатюра. 21.30 —

«Преступление». Художественный
фильм. Фильм 2-н. «Обман». 2-я
часть. 22.45 — «Играет оркестр

под управлением Поля Мориа».

Кино _

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 18 ноя-

бря — «Призрак замка ~Морри-
свиль». Начало в 15, 17, 19, 21
час. 19 ноября — «Господии Крю-
шо в Нью-Йорке». Начало -в-47,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
18 ноября — «Господин Крюшо в

Нью-Йорке». Начало в 16.30, 18,
20 часов. 19 ноября — «Господин
Крюшо в Нью-Йорке». Начало в

14 часов. «Долгое возвращение».

Начало в 16, 18, 20 часов. Для де-

тей. Сборник мультфильмов. Нача-
ло в 12 часов. 20 ноября — «Испы-
тание любви». (Две серии). Нача-
ло в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18 ноя-

бря — новый художественный
фильм «Тачанка с юга». Начало в

11, 14.20, 16.10, 18, 19.50, 21 час

40 минут. 19 ноября — «Тачанка
с юга». Начало  в 12.20, 14.10, 16,
18,   19.50, 21 час 40 минут. Для
детей. Сборник мультфильмов
«Ну, погоди!». (1— 11-й выпу-

ски). Начало в 10 часов 30 минут.

20  ноября — «Тачанка с юга». На-
чало   в 11,' 1420, 16.10, 18, 19.50,
21   час 40 минут.

КЛУБ   «ШАХТЕР».    18 ноября
—    «Венок из дубовых листьев».

Начало в 17, 19 часов.  19 ноября
—   «Призрак замка Моррисвиль».
Начало в 16, 18, 20 часов. Для
детей. «В то далекое лето»." Нача-
ло в 1 1 часов. 20 ноября — «Дол-
гое   возвращение».    Начало в  17,
19,  21 час.

ДЛЯ ЛЮБОГО  ВРЕМЕНИ   ГОДА
Мягкие очертания, легкость — вот преимущества одежды из

трикотажа.   В сырую осеннюю погоду, в холодный зимний дешг,

весной,  в   летнюю  прохладу  вы почувствуете себя тепло и уютно

в одежде из трикотажа.

Магазины  Ленинградского областного  управления  торговли

ПРЕДЛАГАЮТ;

свитеры, жакеты, джемперы, костюмы, сорочки, шарфы и ша-

почки из чистошерстяной пряжи и смеси химических волокон все-

возможных расцветок.

Трикотажные изделия для детей и взрослых вы можете купить

в трикотажных отделах магазинов Ленинградского областного
управления  торговли.

Бюро рекламы управления торговли Леиоблисполкома.

2—1

Сланцевский ГК КПСС, ГК ВЛКСМ и секция ветеранов пар-

тизанского движения глубоко скорбят по поводу смерти ветера-

на партии, члена городского совета ветеранов комсомола, участ-

ника партизанского движения ГУБЕРНАТОРОВА Михаила Алек-
сеевича и выражают соболезнование семье и близким покойного.

Исполком городского Совета, его отделы и управления выра-
жают искреннее соболезнование Шарандо Анне Митрофановне
по поводу смерти ее мужа ГУБЕРНАТОРОВА Михаила Алек-
сеевича.

Коллектив ремонтно-механического завода глубоко скорбит по
поводу скоропостижной смерти ГУБЕРНАТОРОВА Михаила
Алексеевича и выражает соболезнование семье и близким по-
койного.

Глубоко скорбим по поводу смерти бывшего начальника элек-

троцеха ГУБЕРНАТОРОВА Михаила Алексеевича и выражаем
соболезнование семье и близким покойного.

Коллектив электроцеха ремонтно-механического завода.

Коллектив горэлектросети глубоко скорбит по поводу скоро-
постижной смерти   ГУБЕРНАТОРОВА  Михаила  Алексеевича  и

выражает соболезнование семье и родственникам покойного.

Коллектив технического отдела ремзавода выражает соболез-
нование Губернаторову Эдуарду Михайловичу по поводу скоро- ,

постижной смерти отца.

СПМК-215 треста № 37 глубоко скорбит по поводу смерти
ФРОЛОВА Сергея Андреевича и выражает соболезнование семье
и близким покойного.

Коллектив СП5 «Сланцы» глубоко скорбит по поводу безвре-
менной смерти ФРОЛОВА Сергея Андреевича и выражает собо-
иезнование семье и родственникам покойного, ____________ ,

Коллектив ресторана «Алмаз» соболезнует Безносько Марии^
Яковлевне по поводу преждевременной смерти ее брата.
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